



NOTA DE PRENSA N° 175 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Lagunas Azul y Chica soportará 480 millones de toneladas de basura

El Ing. de Caminos Canales y Puertos de España, Guido Peralta Quiroz, presentará informe sobre “las graves consecuencias de Conga”.

Por: Tito Vera Cubas



El Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos de España, Guido Peralta Quiroz, en su informe “las graves consecuencias del proyecto Conga” -que se presentará oficialmente en lunes 09 de abril a las 10 de la mañana en el Gobierno Regional de Cajamarca- cita al EIA de Conga y manifiesta que “las lagunas Azul y Chica

serán secadas para colocar 480 millones de toneladas de basura en una área de 289 hectáreas”, convirtiéndose en un eterno foco de contaminación ambiental.

En otra parte de su informe dice lo siguiente: “para construir el tajo El Perol, tendrán que secar la laguna El Perol y desaparecer todos los bofedales anexos que alimentan naturalmente la laguna, para extraer el mineral”, todo eso sin importar los efectos negativos a la ecología por ser considerada zona de alta fragilidad ecosistémica.

Todos sabemos que las lagunas: El Perol, Azul, Mala, Chailhuagón; Chica, etc y los bofedales o ciénegos anexos a las lagunas; son depósitos naturales de agua; que sirven para almacenar el agua de lluvia y suministrar agua a los manantiales, quebradas, ríos y puquios de forma natural y sin costo de mantenimiento.

Al eliminar las lagunas y se construyen reservorios en ubicaciones que no son las ideales -tal como lo proponen Yanacocha en su proyecto Conga- se secarán todos los manantiales o nacientes de agua en las cuencas : Toromacho, Jadibamba, Chugurmayo, Chirimayo y Chailhuagón generando una serie de problemas sociales y ambientales.

RECHAZO A CONGA

Con el informe del hidrólogo y bioquímico norteamericano, Robert Morán y del Ing. Guido Peralta Quiroz, la población de las provincias de Cajamarca, Celendín y Hualgayoc demuestran técnicamente la inviabilidad de Conga y rechazan la voraz ambición de minera Yanacocha, de expandir sus explotaciones en las cabeceras de cuenca.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

YANACOCHA (Compañía de Minas Buenaventura (CMB), Newmont Mining Corporation (Newmont) y la Corporación Financiera Internacional (IFC)) deben saber, que con estudios ambientales mal elaborados, con vicios de aprobación y en cabeceras de cuenca, el pueblo de Cajamarca no permitirá explotaciones mineras.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 08 de abril de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA